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Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE QUARTA 

Lavori Pubblici-Urbanistica 
Comunicazione-Ambiente 

N. 13 ANNO 2023 

L'anno duemilaventitre il giorno sette del mese di Novembre alle ore 16,00 a seguito 
regolare invito di convocazione del Presidente Francesca Romano, si è riunita nella 
sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 4° Commissione 
consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2021/2023, ed elenco annuale 

dei lavori anno 2021. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

3. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2022/2024,ed elenco annuale dei 
lavori anno 2022. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

4. Ratifica delibera G.M n. 133 del 22.11.2022 avente ad oggetto: Aree percorse 
dal fuoco. Istituzione catasto incendi ai sensi dell'art. 10 Legge 353/2000. 
Approvazione elenco terreni interessati relativi agli anni 2020/2021; 

5. Catasto incendio boschivi. Aggiornamento delle aree percorse dal fuoco 
annualità 2022; 

6. Varie ed eventuali. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa. Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Romano, Monsù in 
sostituzione del Consigliere comunale Di Leonforte, Gandolfo, Di Naso, Stella, 
Pioppo, Calì. 
Risulta altresì presente, il vice Presidente del Consiglio Antonino Iraci Sareri. 
Assume la presidenza il Presidente Francesca Romano. 



Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame de/primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
12 del 24.10.2023. 
Partecipa ai lavori l'Assessore arch. Sebastiano Licciardello, sono le ore 16,40. 

Si dà atto che il sopraindicato verbale viene approvato dai Consiglieri comunali 
Pioppo, Calì, Di Naso, Gandolfo, si astengono i Consiglieri Romano e Stella. 
Prima di proseguire con gli altri argomenti, si registrano i seguenti interventi: 
il Presidente Romano comunica di non aver ricevuto alcun mandato, come si evince 
dal verbale n. 12 del 24.10.2023; 
in via preliminare, il Consigliere Calì chiede al Presidente Romano ed ai Consiglieri 
presenti quanto segue: 

1. di farsi carico e procedere senza ritardo alcuno, per esitare in maniera 
compiuta la delibera relativa all'aggiornamento della disciplina in materia di 
trasformazione del diritto di superficie e affrancazione dai vincoli convenzionali 
(ex art. 31, cc 45-50 della legge 448/98) a seguito delle modifiche apportate 
dalla Legge n. 51/2022 di conversione del D.L. n. 21/2022; 

2. ritiene che siano necessari i chiarimenti da parte degli uffici competenti e dal 
Segretario comunale, in modo che la delibera summenzionata possa essere 
trattata in sede di Consiglio comunale, entro il 30 Novembre come richiesto 
nell'ultima seduta di Consiglio comunale. 

La riunione prosegue con l'esame del secondo e terzo argomento. 
Relativamente ai punti, dato atto che, nelle precedenti Commissioni l'ingegnere 
Vicino aveva parlato di una ratifica del programma triennale delle opere pubbliche 
2021/2023 elenco annuale 2021 e programma triennale 2022/2024 elenco annuale 
2022, i Consiglieri  chiedono spiegazioni relative all'oggetto riportato nelle delib ere, 
nelle quali sono state trascritte le diciture approvazione piuttosto che ratifica. 
Interviene il Consigliere Pioppo il quale consiglia al Presidente di questa 
Commissione di concordare le date per le prossime riunioni con l'Amministrazione, 
il Segretario comunale ed i Capi Settori. 
Partecipa ai lavori il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo, sono le ore 
17,30. 
Si procede con il quarto punto all'ordine del giorno. 
A questo punto, il Presidente dà lettura alla delibera. 
Interviene il Consigliere Di Naso il quale chiede quale sia il motivo del ritardo della 
ratifica. 
Dopo un ampio confronto si ritiene opportuno domandare la sottoscrizione del 
catasto incendi boschivi di cui ali' allegato 1 della proposta di delibera 



sull'istituzione del catasto incendi boschivi e sull'aggiornamento delle aree percorse 
dal fuoco annualità 2022. 
Sul punto varie ed eventuali, si discute sulla variante al PRG. 
Lascia i lavori di verbalizzazione il Segretario della Commissione, sono le ore 18,45. 
Funge da Segretario il Consigliere comunale Luigi Gandolfo. 
Esce il Consigliere Pioppo e partecipa ai lavori il Responsabile del Settore Finanze 
dott. Nicola Costa, sono le ore 18,55. 
Segue un dibattito. 
Lascia la riunione il Consigliere comunale Monsù, sono le ore 19,13. 
Viene letta e si esamina la circolare n. 1/22 prot. 6302 dell'11.04.2022 a firma del 
dirigente dell'urbanistica arch. Calo gero Beringheri avente ad oggetto: opere 
pubbliche di variante allo strumento urbanistico ex art. 19 DLgs 327/01 procedure 
di pubblicazione. 
La Commissione rimanda all'ufficio di competenza la proposta di delibera per le 
dovute modifiche alle procedure da seguire e chiede gli elaborati del progetto 
allegato alla stessa. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 19.50 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

esidente 
sig.ra 	cesca Romano 

Il Segretario 
Consigliere comunale Luigi Gandolfo 
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